

保護者の皆様へ

教育長メッセージ

現在、新型コロナウイルスの感染が拡大する中、広島県も緊急事態宣言の対象地域となりました。

このような中、呉市においては、皆様の健康・安全を第一に考え、感染拡大防止対策として、やむを得ず4月17日から5月6日まで、呉市内の小学校、中学校、高等学校の一斉臨時休業を実施することにしました。

また、4月18日には、呉市においても、新型コロナウイルスの感染者が確認されたことから、一層の拡大防止に努めなければならないと考えています。

臨時休業中、御家庭において、お子様と話し合いながら、次の6点を留意してください。

- 1 不要不急の外出を控える
- 2 密閉、密集、密接の三密を避ける
- 3 手洗いやうがい、マスクの着用、咳エチケットを徹底する
- 4 学校から出された課題を計画的に行う
- 5 生活のリズムを整える
- 6 新型コロナウイルス感染者や医療関係者等の家族に対して、
誹謗・中傷・差別を絶対しない

呉市教育委員会としては、児童生徒、保護者の不安解消の一助として、スクールソーシャルワーカーやスクールカウンセラー等も活用し、最大限の支援に当たっていきたいと考えておりますので、御不安や御心配があれば、まずは学校に御相談ください。

最後になりましたが、皆さんの健康・安全を第一に、感染拡大防止の取組の徹底に御理解、御協力を願いいたします。

令和2年4月22日

呉市教育委員会
教育長 寺本有伸